

Ecoles marseillaises : Faute de personnels...

CARTON ROSE POUR LA MAIRIE

Collectif parents/ATSEM/enseignants « Des aides pour la maternelle ! »



Depuis des années et particulièrement depuis la rentrée de septembre 2012, quoiqu'en dise Mme Casanova (adjoite à l'Education du Maire), on ne compte plus les jours d'absence non remplacés. Et 2013 ne commence pas mieux.

Dans les écoles élémentaires, le taux d'encadrement à la cantine est d'1 adulte pour 50 enfants !

Dans les écoles maternelles, les Agents Territoriaux Spécialisés (ATSEM, communément appelées « TATAS »), sont souvent occupées à des tâches d'entretien, ce qui leur laisse peu de temps de présence en classe avec les enfants.

Forcément, le travail des enfants s'en ressent. Les plus fragiles (dans les apprentissages mais aussi affectivement) en sont les premières victimes.

**FAUT-IL CONTINUER À FAIRE
DES ECONOMIES SUR
L'ÉDUCATION ET LA SECURITÉ
DES ENFANTS À MARSEILLE ?**



**NON !
CARTON
ROSE !!!**

A Marseille comme ailleurs, il faut :

- remplacer toutes les absences du personnel municipal des écoles, en créant un corps de remplaçantes (volantes)
- une ATSEM dans chaque classe durant le temps de présence des enfants

Cela pose donc la question de l'emploi. La mairie doit embaucher !
Monsieur le Maire, l'éducation des enfants est un investissement, pas un coût !

RASSEMBLEMENT

MERCREDI 6 FEVRIER à 12h

DEVANT LA MAIRIE DE MARSEILLE

Apporter son pique nique et surtout
sa blouse rose et son carton rose...

CONTACT : dz.pour.la.maternelle@gmail.com